



# Les ouvriers dans la vigne



Tôt le matin, un homme engage des ouvriers pour l'aider dans sa vigne. Il leur dit qu'ils seront payés un denier.



Quatre autres fois ce jour-là, l'homme embauche davantage d'ouvriers et promet de leur payer ce qui est juste.



À la fin de la journée, il donne à chaque ouvrier la même somme d'argent, bien que certains aient travaillé plus longtemps que d'autres.



Les ouvriers ayant travaillé toute la journée se plaignent et disent que l'homme est injuste.

Mais il leur rappelle qu'ils ont tous reçu ce qu'ils avaient accepté au début de la journée et que la bonté du Seigneur profite à tous les ouvriers.



## QU'APPRENONS-NOUS ?

Tout comme l'homme a été miséricordieux envers tous ses ouvriers, Dieu est miséricordieux envers chacun de nous. Il veut que nous vivions tous avec lui dans son royaume. Il n'est jamais trop tard pour entrer ou revenir sur le chemin des alliances et s'efforcer de devenir comme le Sauveur. Alors, il peut nous bénir. Nous ne devons pas être jaloux lorsque Dieu choisit de bénir les autres. Au lieu de cela, nous pouvons être heureux pour eux et être heureux de ce que Dieu nous a donné. Et le temps que nous passons à travailler dans la vigne de Dieu est aussi une bénédiction !

## Comment et non quand

« Je témoigne du pouvoir régénérateur de l'amour de Dieu et du miracle de sa grâce. *Sa préoccupation est la foi que vous acquerez à la fin, pas l'heure du jour à laquelle vous y arriverez.* »

Jeffrey R. Holland, du Collège des douze apôtres, « Les ouvriers dans la vigne », conférence générale d'avril 2012, Le Liahona, mai 2012, p. 33.